







2021年(令和3年) **受7月18 (木曜8) 7月号**

脊野城小学校 学校だより

http://www.ishigaki.ed.jp/tonoshiro-s/htdocs/

→ I 学期の終わりとオリンピックそして I 40周年

※の大さによいななかがななかがかのがらのぎ

校長 棚原 広幸

今年は空梅雨と思っていたら、6月の後半になり雨模様が続きました。偏西風の影響 で太平洋高気圧がなかなか張り出せないようです。しかし、困っていた農家さんにとっ ては恵みの雨となったかもしれません。雨はいいのですが、雷は困ります。雷が鳴り出 すと今、続行中の水泳の授業ができなくなるからです。昨年はかなり遅い時期の水泳学 習となり、少し寒い思いをさせてしまったので「今年はできる限り良い天気でさせてく ださい。」とお天気の神様に祈っています。

早いもので、いよいよー学期の締めくくりとなる7月となりました。順調にスタート したI学期でしたが、6月の途中で臨時休校があったため、7月30日まで授業を実施す ることになりました。7月は暑さもかなり厳しくなりますので、熱中症にならないよう に毎日、水分補給をこまめにすることや着帽に気を配りながら学校生活を過ごすことが 大切です。暑くなると心配される事がもう1つあります。それは「水難事故」です。児 童をめぐる「水難事故」は全国のニュースを見ると大きな事故がたびたび起きています。 私の記憶にあるものの | つは川での事故です。普段は水かさの低い川が大雨の後に増水 し、遊びに行った児童が溺れてしまった。という事故や自分たちだけで海に遊びに行っ たところ、潮が満ちてきて帰れなくなり、リーフに取り残されたというような事故です。 海や川での事故は本当に危険です。家庭でもしっかりと話をして注意をしておくように お願いします。

さて、新型コロナウイルス感染症の影響を受け、1年延期された東京オリンピックは 様々な条件の中、今月開幕を迎えます。本校出身の新城幸也さんも自転車競技でロンド ン、リオデジャネイロに続き3度目のオリンピック出場が決まっています。中継のチャ ンスがあれば、TVの前で応援しましょう。世界の強豪と競いながら長きに渡りトップ クラスを維持することは並大抵な努力では叶わないことでしょう。特にリオオリンピッ クの前に大怪我をした事を思い出します。わずか百日余りで復活を成し遂げ、不可能だ と思われたオリンピック出場を果たした精神力はどこから生まれるのでしょうか。オリ ンピック後に機会があれば、ぜひ母校へ来校して後輩に伝えてもらいたいと願っていま す。

話は変わります。書面決議をお願いしておりました「PTA総会」や「登野城小学校 創立140周年記念事業期成会設立総会」について無事、決議がされました。ご協力あり がとうございました。新型コロナウイルス感染症の影響を受け、なかなか集まりが持て ず苦労をかけていますが、新PTA役員の皆様には、PTA活動でのご尽力をお願いい たします。また、これから140周年の雰囲気づくりをしながら盛り上げていきたいと思 いますので、PTA、地域の皆様のご理解とご協力をお願い申し上げます。

感染症対策ありがとうございました

6月2日(水)~6月13日(日)までの、臨時休校期間における各家庭での感染症対策、ありがとうござい ました。おかげさまで、感染拡大を最小限で食い止めることができました。これからも、よろしくお願いしま す。学校でも、感染症対策に努めていきたいと思います。共に乗り切っていきましょう!

平和集会 平和の願いを込めて



今年度の平和集会は、校内放送を使っての実施となりました。職員室からの一斉放送が流れると、各教室、平和の詩を音読したり、月桃の歌を歌ったりしました。その中で「第31回児童・生徒の平和メッセージ 詩部門」において最優秀賞に輝いた「4年 次呂久あさひさん」による詩の朗読が行われました。

この詩は、八重山の平和教育に貢献された、今は 亡き祖父、潮平正道さんの一枚一枚の絵から感じ 取った「思い」をもとに作成されたものです。

おじいちゃんの思いをつなぎ、「争いのない世界」「みんなが笑顔になれる世界」にするための強いメッセージを感じることができます。この思いを登小っ子全員で大切にしていきたいと思います。

ZE :

て月 予防

◆生活目標・・・・・・健康・安全に気をつけてすごそう

◆保健目標・・・・・・夏を健康にすごそう

規則正しい生活をしよう

◆安全目標・・・・・・自転車のきまりを守ろう

◆給食目標・・・・・・・暑さに負けないからだをつくろう

◆人権目標・・・・・・友達のことを知りたいな

◆図書館目標・・・・ 学習に図書館を役立てよう

|日(木)学校テスト~|6日(金)

2日(金)漢字検定

5日(月)人権の日

6日(火)SC来校(午後)

7日 (水) お話集会・内科検診 (I-2・I-3) 校外児童会 ※6年生のみ

委員会・子ども支援会議

8日(木)交通安全教室 2校時:低 3校時:高

I 2日(月)内科検診(I-4・4-3)

| 3日(火)安全点検日・浄水場見学(4年) | SC来校(午後)・内科検診(3-1・3-3)

| 4日(水) 早下校~ | 6日(金)・児童会タイム

I5日(木)薬物乱用教室(6年)

| 6日(金) 非行防止教室(5年) | 内科検診(4-1・4-2)

2 | 日(水)職員会議

22日(木)海の日

23日(金)スポーツの日

24日(土)豊年祭オンプール

26日(月)清掃週間~30日

29日(木) クラブ

30日(金) I 学期終業式 ※給食清掃後下校

★夏体み 7/31(土) ~ 8/29(日) ★2学期始業式 8/30(月) 2年生 町たんけん





2年生による「町たんけん」が実施されました。生活科の時間に学習した町並みを、実際に歩き確かめることにより、新たな発見があったようです。1年生で行った「学校たんけん」が今回の学習につながりましたね。

1年生 学校たんけん





人気スポットは校長室と印刷室でした!

4年生 ゴーヤ・ヘチマの観察



理科の観察の様子です。実の大きさ、葉っぱの形…よりも、収穫時期の方が気になったみたいです。

5年 稲の収穫



2月から観察を始めようやく収穫ができました。この体験が社会の学習「未来を支える食料生産」へとつながります。

創立140周年

本校は、12月15日(水)に140回目の誕生日を迎えます。先日、「登野城小学校創立140周年記念事業期成会」が立ち上がりました。今の時代に合った取り組みを…ということでSNSを活用した取り組み等が企画されるようです。どのような取り組みになるか乞うご期待を!